

Kunst spült den Alltag von der Seele

Mit Malen angefangen habe ich vor über 20 Jahren. In dieser Zeit konnte ich mich bei verschiedenen Künstlern weiterbilden und in die Kunst des Malens vertiefen.

Mit Farben und Formen spielerisch umgehen ist meine Leidenschaft. Ich experimentiere sehr gerne mit Textilien, Papier und anderen Materialien und so sind meiner Fantasie beim Malen keine Grenzen gesetzt. Malen ist ein ständiger, innerer Prozess und meine Bilder sind auch diesem Wandel unterworfen, ohne dass ich mich an eine bestimmte Stilrichtung halten muss.

Zu Beginn eines neu entstehenden Bildes ist eine Idee da und je nach Stimmung, die kann von innen oder von aussen kommen, drängen sich Farben und Formen in das Bild, so lange, bis das Bild geboren ist.

Folgende Künstler unterstützten mich auf meinem Weg:

Rosmarie Ferrario

Kunsttherapeutin

Idda Rutz

Malatelier Unterstrasse

Migros Klubschule

M-Art

Eugen Bollin

Kunstmaler